

Antrag Nr. 25-O-22-0004

CDU

Betreff:

Zunehmende Vermüllung der Fußgängerunterführung und angrenzendem Bereich unter der Bahn Alfred-Schumann-Straße/ Schönaustraße [CDU]

Antragstext:

Immer wieder werden in der Fußgängerunterführung nicht nur E- Roller „geparkt“, sondern auch Glasflaschen, die nach einigen Tagen zerschlagen sind, und es wird vermehrt Müll abgelegt. Häufig liegen Glassplitter in der Unterführung. Eine Gefahr für Radfahrer und Fußgänger, bes. Kinder.

Sowohl Stühle mit nebenstehenden Plastiktüten als auch menschliche Hinterlassenschaften sind dort zu finden. Immer wieder riecht es nach gerauchtem „Gras“. Da ebenfalls die Beleuchtung häufig in Teilen der Unterführung ausfällt, wird die ohnehin schon dunkle Unterführung, noch dunkler. Das Wohlbefinden und Sicherheitsgefühl leiden stark darunter.

Der Ortsbeirat Schierstein möge beschließen

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten gegen die zunehmende Vermüllung der Fußgängerunterführung tätig zu werden.

- a) Durch regelmäßige Kontrollen und das und Entfernen des ggf. vorgefundenen Mülls
- b) Die Unterführung heller und ansprechender zu gestalten.

Wiesbaden, 25.03.2025